



青柳小学校だより

令和2年度-6号

仲よく やりぬく たくましい子

令和2年(2020年) 6月5日発行 文責 校長 山本 剛

今できることで、一人一人にとって楽しい学校を！

学校が再開した6月1日に、各教室にZoomを使ったオンラインで子どもたちに下記の言葉を伝えました。

【校長の言葉】

長い長い休み、臨時休業が終わって、今日、みんなの元気そうな顔を見られることがとてもうれしいです。登校の様子を見ていて、多くの人の顔が白いことに気づきました。このことは、みなさんができるだけ不要に外に出ないということを守ってくれたのだと思います。また、この長い休み、お家の方には、学習支援をしてもらったり、声かけをしていただいたりとても感謝しています。

先生からは二つのことを言います。一つ目は、しっかりと生活習慣を整えてほしいことです。早寝、早起きや給食を含めてしっかりと食べること等を意識して、一日も早く学校の生活のリズムにもどしてください。

二つ目はコロナウィルス感染症のことです。今、世の中にはたくさんの情報が溢れています。そのことで不安もあると思います。しかしその情報に振りまわされるのではなく、まず学校でも三つの密を意識してください。「換気すること」「大勢で集まらないこと」「人ととの距離をとること」です。そして何より、手洗いを確実にしてください。先生達もみんなの健康や安全を守るために一生懸命にこのことに取り組みますが、みんな一人一人も自分で自分の健康や友達や家族などの安全を守るために意識して実践してください。

そしていつも言うことですが、学校の顔である六年生を中心に、今、できることで、一人一人にとって楽しい青柳小学校をつくっていきましょう

第一回学校運営協議会より

5月29日（金）に第一回学校運営協議会を開催しました。今年度の協議会の委員さんは下記の通りです。

会長：	さん	副会長：	さん
委員：	さん	さん	さん
さん（地域学校協働活動推進員）			
さん（地域学校協働活動推進員）			

協議会では、4月から5月までの臨時休業中の学校の状況を報告しました。その後、学校再開における授業や今後の学校行事（運動会・修学旅行）について意見交換を行いました。運動会と修学旅行については、今後の感染症の状況を見極めながら、学校運営協議会やPTA、該当学年の保護者のご意見等も聞きながら考えていきます。どうかご協力、ご理解のほどよろしくお願ひします。

【柔軟な発想】

先日、「今は、鬼ごっこは人を触る行為になるので駄目だけれど、影踏みならできる。」という子どもの言葉がありました。なるほどと感心しました。

【6号は裏面はありません】